

Negara berupaya membungkam propaganda anarkis revolusioner...

Empat tahanan rumah dengan restriksi kunjungan, komunikasi dan gelang elektronik, lima kewajiban untuk tinggal di kotamadya tempat tinggal dikombinasikan dengan kewajiban untuk kembali ke rumah pada malam hari dari jam 7 malam sampai jam 7 pagi (termasuk satu yang kemudian diperberat menjadi tahanan rumah), di hadapan tuntutan sepuluh tahanan dipenjara; penggeledahan rumah dan terhadap Circolo Culturale Anarchico “Gogliardo Fiaschi” dan tipografi komersial di Carrara (awalnya ditempatkan di bawah penyitaan dan dibebaskan setelah beberapa hari); penyitaan besar-besaran terhadap koran-koran serta publikasi-publikasi anarkis dan revolusioner... Ini adalah hasil dari operasi represif Scripta Scelera pada 8 Agustus melawan publikasi mingguan anarkis internasionalis “Bezmotivny”. Sebuah “operasi penggerebekan” terhadap koran yang selama tiga tahun telah menerbitkan analisis dan refleksi yang ditujukan untuk analisis mendalam yang kritis terhadap realitas sosial, serta klaim-klaim dan teks-teks informatif mengenai aksi-aksi penyerangan terhadap struktur-struktur serta figur-figur negara dan kapital yang bertanggung jawab terhadap segala bentuk eksploitasi dan penindasan sosial.

Setelah keriuhan media dan deklarasi-deklarasi sombong, *jika Anda mengizinkan*, kami juga ingin menyampaikan sesuatu

Kami tidak terkejut dengan operasi-operasi seperti ini. Sejak anarkisme muncul – bukan dari abstraksi ilmiah beberapa filsuf, tetapi dari pengalaman revolusioner, dari aspirasi kaum tertindas – koran-koran anarkis selalu diberangus. Negara-negara memiliki sejarah panjang dalam pembantaian, penyiksaan, pembunuhan, pemenjaraan selama ribuan tahun terhadap kaum revolusioner. Kami memiliki dorongan mimpi dan risiko tindakan, determinasi kemauan dan kekuatan keharusan. Dan kami melanjutkan jalan yang telah kami tempuh... Biarlah para inkuisitor dan hakim-hakim termasyhur mengatasinya, melampaui bahkan menentang semua sensor dan penindasan, kami akan terus bergembira setiap kali realitas sosial yang otoritarian ini diserang, kepastiannya dihancurkan dan diganggu oleh gemuruhnya pemberontakan.

Dihadapkan pada masa kini yang semakin suram – jurang perang global, kesengsaraan, bencana ekologi yang meluas, tekno-sains, manuver ekonomi-politik yang semakin represif di tempat kerja, di perbatasan, terhadap kaum muda – negara harus berlari mencari perlindungan, mencoba memberantas “musuh domestik”: mereka yang dieksploitasi yang tidak menundukkan kepala, mereka yang tidak pasrah pada kondisi ini, mereka yang terus memupuk transformasi revolusioner masa kini melalui pemikiran dan tindakan.

Janganlah kita patah semangat! Dengan kesadaran solidaritas revolusioner dan internasionalis dengan kaum proletar serta kaum tertindas di seluruh dunia, kita akan senantiasa bermimpi, berusaha meletakkan fondasi-fondasi serta berkontribusi pada penghancuran negara, kapital, dan semua otoritas.



...kami tidak akan dibungkam atau hentikan

Mari kita bertahan dalam menegakkan kebenaran aksi revolusioner, melawan setiap negara dan setiap perang para tuan!